

9 丁目町内会のみなさまへ

9 丁目子ども会
会長 八江 和樹子

日の里まつりのお礼

残暑の候、ますますご健勝のこととお慶び申し上げます。

平素は、9 丁目子ども会の活動推進に、ご理解とご協力を賜りまことにありがとうございます。さて、去る 8 月 20 日（土）、地域のみなさまの手厚いご協力と温かいご配慮のもとに、今年も日の里まつりに参加させていただきましたこと重ねて感謝申し上げます。

今年は、「世代間のつながり」を神輿で表現し、町内神輿を大人、対で子ども用に子ども神輿を製作しました。

初めての試みで手探りではありましたが、試行錯誤しながらも、無事完成することができました。お陰様で、子どもたちも、子ども神輿を担ぎながら楽しくまつりに参加することができました。これも地域の皆様のお陰と感謝しております。

また、パレードでは、多くのみなさまから心のこもったお声掛けと志をいただき、心より感謝申し上げます。みなさまからいただいた志は、今後の子ども会活動や子どもの健全育成のために役立てていきたいと思っております。

今後とも、地域の子どもの健全育成のため、ご指導ご助言を賜りますようお願い申し上げます。

略儀ながら、書面にてお礼のご挨拶とさせていただきます。

